

RioTinto

Bulletin Communauté



Partenaire
privillégié

6 avril 2023

Bonjour,

Voici les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

Sommet Aluminium 2023

C'était un privilège de partager avec nos employé(e)s, nos partenaires et la communauté, nos aspirations et objectifs lors de ce sommet.

Notre objectif était aussi d'inspirer avec notre vision de produire l'aluminium le plus responsable au monde ici dans la région, et ce, en continuant d'être des pionniers dans le domaine.

Nous en profitons pour remercier nos panélistes qui ont vulgarisé des éléments-clés de notre démarche, que ce soit en matière de décarbonation, d'environnement que d'économie. Surveillez le contenu qui sera partagé prochainement sur votreriotintoslsj.com



Relations avec la communauté

Sags et Rio Tinto: une soirée mémorable

L'ambiance était à la fête, le 10 février dernier, au Centre George Vézina, lors du 50e anniversaire des Saguenéens. Pour cette occasion spéciale, Rio Tinto, qui célèbre cette année ses 150 ans, a convié ses employés à assister au match opposant les Sags aux Remparts de Québec. [Lire plus](#)



Cabane à sucre RT

Le 4 mars dernier, nous avons convié la communauté à venir se sucrer le bec lors de la Cabane à sucre Rio Tinto, aux Samedis animés organisés par le Centre-ville d'Arvida.



Une nouvelle entente de partenariat pour le financement des clubs de retraités

C'est avec un grand plaisir que nous avons bonifié notre soutien, à la hauteur de 97 000 \$ par année, aux activités annuelles des 11 clubs de retraités, qui comprennent plus de 1 500 membres, ainsi qu'à leur Fédération. [Lire plus](#)



Partenaire privilégié

Décarbonation : développement d'un transporteur d'anodes électrique

Rio Tinto a récemment conclu un partenariat avec l'équipementier EPIQ Machinerie pour le développement d'un nouveau prototype de véhicule transporteur d'anodes MECFOR 100 % électrique destiné aux alumineries. Cette collaboration s'inscrit parmi les nombreuses initiatives visant la décarbonation de l'industrie de l'aluminium, une priorité pour la multinationale. [Lire plus](#)



Développement économique régional et Letenda

Développement économique régional

RioTinto

L'expertise, les ressources et le réseau de Rio Tinto propulsent le développement socioéconomique du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Décarbonation

Innovation aluminium

Économie circulaire

Virage numérique

Letenda

Autobus urbain électrique en aluminium

Rio Tinto a cru très fort en notre projet et est un partenaire important de Letenda, avec qui nous partageons des valeurs d'innovation, de développement durable et de collaboration. Leur engagement nous a permis de nous développer dans l'écosystème québécois et de nous lier avec d'avenants partenaires et clients.

Jonathan Beaulieu, Coordonnateur et vice-président Programmes



developpementeconomiquerégional@riotinto.com
Votre espace communautaire | 1954, rue Davis, Jonquière, Québec G1S 2B6 | 1 888 639-3666

Emballé(e) par l'aluminium?
Cliquez ici et voyez les opportunités d'emploi dans plusieurs secteurs!
jobs.riotinto.com



Les sujets de cette infolettre vous intéressent?

N'hésitez pas à la partager!